

REUTERS

Selamat, Kepada Warga Bahodopi Pemenang 3 Unit Mobil Dari BRI Program Nasional Super Agen Brilink

Patar Jup Jun - MOROWALI.REUTERS.CO.ID

Mar 23, 2022 - 14:56



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Usaha dan kerja keras tak pernah menghiyati hasil, kata-kata itu pantas didapatkan warga Bahodopi para pemenang program nasional super agen Brilink dari Bank BRI.



Mereka adalah Kamsiana mendapatkan 1 mesin hitung uang, selanjutnya Mulyadi mendapatkan logam mulia 10 gram. Sementara untuk pemenang 3 mobil Toyota merek Calya yakni Kios berkas atas nama Fitriani, kemudian pemilik kost atas nama Andi Aziz, dan terakhir kios diva jaya atas nama Andriansah.

Selamat...selamat...selamat kepada para pemenang, mereka merupakan pemenang transaksi perbankan terbanyak, dalam sehari bisa mencapai kurang lebih 400 transaksi. Penyerahan hadiah tersebut dilaksanakan di kafe PPR Bahodopi, Selasa (22/03/2022).



Pimpinan Cabang (Pinca) BRI Morowali, Rizky Darajat dalam acara penyerahan hadiah menyatakan rasa kebanggaannya atas capaian yang diperoleh para agen Brilink di bahodopi yang merupakan transaksi terbanyak di wilayah perbankan Suluttenggo.

"Saya sungguh sangat bangga disini, kita bisa merebut hadiah program nasional, apapun yang kita capai ini merupakan program akselerasi, dimana pencapaian

ini harus bertumbuh terus kami siap support. kami juga mengucapkan terimakasih kepada kita semua dengan keterbatasan yang ada kita bisa capai prestasi luar biasa karena ini bisa menambah pendapatan Bank BRI, dari 12 persen hingga menjadi 20 persen. Dengan capaian ini, kita menjadi ranking pertama BRI se Kanwil Manado," pungkasnya.



Senada penyampaian Kepala divisi BRI pusat, Kicky Andri Davetra, merasa bangga 1 unit perbankan bisa rebut semua hadiah, pemenang mulai dari emas dan 3 mobil. Hal inilah yang membuatnya penasaran untuk menyerahkan langsung hadiah kepada para pemenang.

"Saya sungguh bangga disini dan bersyukur bisa melihat langsung potensi transaksi yang ada di bahodopi ini. Tapi kita jangan cepat berpuas diri tetap menjaga yang ada bahkan meningkatkan lebih maju lagi. Keberadaan BRI link ini bukan hanya menjadi agen BRI tapi membantu masyarakat yang ada di sekitar sehingga capaian hasil yang diperoleh menjadi berkah bagi kita," ucap Kicky.

(PATAR JS)